

NOTICIARIO DAIMIELEÑO

serje de éste, me dijo que el año pasado invernaron ahí unos 20 pares, pero que este año, quedaron reducidos a dos parejas, en el segundo día de caza. No sé si ya quedará alguna.

Lo que si es curioso es un nido de lechuzas en los pinos de la Plaza de España.

PESCA

El día 19 de noviembre, en el pantano de El Vicario, obtuvo una magnífica carpa de 11,650 kg, nuestro paisano Tiburcio Ortega Fernández, estando acompañado de sus amigos Manuel García-Madrid y Jacinto García-Muñoz.

La pesca con caña, parece un deporte relajado y tranquilo, pero hay que pasar por la tensión y trabajo que supone una lucha de 50 minutos hasta poder dominar a un pez de ese tamaño. Y más teniendo ya 65 años.

Enhorabuena paisano.

También me informan que Florencio Espinosa se ha traído otra copa en un Campeonato de Pesca. En su casa ya tienen las copas, que representan otros tantos días de éxito. Pues ya tenemos en Daimiel 3 campeones.

Para festejar el final de la temporada de pesca con caña, se han reunido los asociados a la "Peña de Pescadores LOS BRUJOS", en el local de Lady Gema, en la noche del 13-XI. Había un invitado de honor, el Campeón Nacional de Pesca Fluvial, D. Eugenio Galán, que es natural de Ciudad Real.

Se dieron muchos premios, consistentes en magníficas copas. Y los ganadores fueron: 1.º Pedro Martín-Consuegra Yébenes. El 2.º Mauricio Loro Loro y el 3.º Florencio Espinosa López, Astilleros. Dos damas no clasificadas también fueron premiadas: Ana M.ª Martín Gil y Margarita Azanón. Y los juniors: Silverio Martín Gil, Jesús Martín, Carlos Madrid y Pedro A. García.

COCHES Y CIRCULACION

Hemos llegado tarde a la civilización del coche. En otros países nos llevan bastantes años de ventaja y van legislan-

do de forma que peatones y vehículos convivan sin conflictos. El número de coches es ya un problema y en Japón, no se permite la adquisición del coche, si no se tiene una plaza de garaje. En los países de muchos vehículos, se obliga a los bloques de viviendas a disponer de garaje para todos los ocupantes. Y el cine nos muestra que allí se puede aparcar siempre en cualquier lugar, a pesar del número de vehículos.

Aquí aparcamos en la acera, o alguna industria la ocupa permanentemente, expulsando a la calzada a quién circule. Se aparca en los chaflanes, en ambas aceras aunque sea una



vía de doble circulación, tapando los indicadores de circulación, en la puerta de algún colegio y sobre todo en la puerta de los bares. Los mayores atascos se originan por ir al bar en coche, o en moto. Y se aparca donde no se debe con absoluta frescura. Si no se corrige todo ésto, no se puede castigar a alguien solamente. Un procedimiento podría ser el de hacer una campaña para advertir de estas arbitrariedades y después proveer a los guardias de una cámara fotográfica que dejaría constancia de la infracción, sin lugar a dudas. Todos saldríamos ganando en seguridad vial, sobre todo los peatones.

¡Ah! Y cuando se molestan en dejar el coche en su casa, si son de aquí, o a buscar lugar adecuado (que los hay siempre, si se buscan), sin con-gestionar la calle de Progreso o la plaza de S. Pedro. Ello es posible.

CONFERENCIA

El día 4 pasado, por la tarde, estuvo en el Colegio Público San Isidro el Alcalde, para hablar a los alumnos de los cursos superiores sobre: "La Constitución". El encuentro fue promovido por la A.P.A del Colegio y el orador fue presentado por el director.

La exposición fue clara y breve. Luego invitó a los chicos a un coloquio y se oyeron preguntas curiosas; y las contestaciones ilustrativas y apropiadas. Así nos enteramos que:

1.º —El estadio, se sigue en obras y quizá en unos años...

2.º Que los canales de la TV privada, podrán verse antes del 15 de enero

3.º Que se hará por adecentar el final de la calle de Manzanares.

4.º Que puede hablarse de la posibilidad de una "discoteca leigt" .

5.ª Que muchos alumnos lamentan que sus padres tengan que trabajar en otros lugares, pero que el Ayuntamiento, no puede dar trabajo a más personas.

LA TRAGEDIA DIARIA DE LA CIRCULACION RODADA

El mes pasado, tuvo lugar un trágico accidente de circulación en el Paraje "Ojos del guadiana" con el resultado de 3 muertos. No eran de Daimiel, pero lamentamos lo mismo el triste suceso. Era impresionante cuando les llevaron al cementerio, aunque luego los trasladaron a su pueblo de origen: Miguelturra.

También en Castellón, ha muerto un paisano, en otro accidente. Se trata de Antonio Ramírez de Arellano Aguirre, miembro de una familia de 11 hermanos. Fue traído a enterrar en Daimiel.

Lástima de tanta tragedia. Nadie parece frenar en este desenfreno y el que se publiquen banlances como éste de 82 muertos.

También murió el día 13 Fernando Enríquez (o Henríquez) a la entrada de Daimiel, desde Valdepeñas.

Todo es de lamentar, pues siempre son vidas jóvenes.